
990 m²

Réf. 83456867

146 000 €

St-Jean-Cap-Ferrat
Maison à louer (06230)
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Au  Cap  Ferrat,  à  la  Pointe  Saint-Hospice,  magnifique  propriété

disposant d'un terrain plat de 3100 mètres carrés et 990 mètres carrés

habitables  pouvant  accueillir  12  personnes.  Les  vues  sont  splendides

aussi bien depuis l'espace piscine que depuis les différents étages de la

villa.  La  propriété  offre  également  un  accès  mer  fabuleux  pour  une

balade  sur  le  sentier  des  douaniers  ou  un  bain  de  mer.Au  sous-sol,

vous découvrirez une cave à vin remarquable.Un bel  espace fitnessLa

villa  est  louée  avec  un  service  de  ménage  quotidien,  un  manager,  un

nettoyage quotidien de la piscine si nécessaire et ...

In Cap-Ferrat, in Pointe Saint-Hospice, wonderful property of 3100 square meters

of  flat  land  plot  and  990  square  meters  of  living  space  with  a  12  guest  hosting

capacity.  Views  are  incredibly  beautiful  from  outside  as  well  as  from  the  different

floors of the villa. The property offers also an easy and fabulous sea access.On the

ground floor, you will find a beautiful wine cellar.Beautiful fitness areaThe property is

rented with a daily  cleaning service,  a manager,  a daily  cleaning of  the swimming

pool if  necessary and a maintenance of the garden.An anti-intrusion alarm system

and security ...
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